



Tel.: +43 316 872-2162
Fax: +43 316 872-2169
gruene.klub@stadt.graz.at
www.graz.gruene.at

Antrag

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 17.10.2013

von

GR Karl Dreisiebner

Betrifft: Prüfung von Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit für Kinder und FußgängerInnen im Ortskern von Graz St.-Veit

Immer wieder erreichen uns Mails und Telefonanrufe besorgter Eltern und anderer betroffener Personen aus Graz St. Veit, die sich auf die mangelnde Verkehrssicherheit für Schulkinder aber auch für andere FußgängerInnen rund um die Schule und das St. Veiter Ortszentrum beziehen.

Eindringlich fordern alle diese Menschen wirksame Maßnahmen zur Hebung der Sicherheitssituation. Die Vorschläge der BürgerInnen gehen natürlich oft in Richtung von mehr Polizeikontrollen oder dass zusätzlich zum verordneten Tempo-Limit von 30 km/h weitere Verkehrsschilder aufgestellt werden sollen.

Es sollte für alle Grazer PolitikerInnen selbstverständlich sein, dass unsere Kinder möglichst verkehrssichere Bedingungen in ihrem Umfeld - ob am Schulweg, ob in der Freizeit - vorfinden. Die Stadt Graz kann es nicht hinnehmen, dass Kinder im Straßenverkehr permanenten Gefährdungen ausgesetzt sind oder Eltern ihre Kinder nicht mehr zu Fuß unterwegs sein lassen wollen, weil das Gefahrenpotential so groß ist.

Im Namen des Gemeinderatsklubs der Grünen-ALG stelle ich daher folgenden

Antrag

Stadtrat Eustacchio wird ersucht, im Bereich des St. Veiter Ortskernes prüfen zu lassen, welche weiteren Maßnahmen zur Hebung der dort wenig zufriedenstellenden Verkehrssicherheitsbedingungen - insbesondere für Kinder - möglich und umsetzbar sind. Des Weiteren soll neben straßenpolizeilichen und straßenbaulichen Maßnahmen auch die Einführung einer Begegnungszone geprüft werden.